

L. P. PELLETIER

alias

ZANDRING LE PUR !

**Le persécuteur des curés et des cultivateurs.
Pages intéressantes pour les
électeurs de Lotbinière**

Après les élections générales de 1904, l'“Événement” poursuivit M. Hugh Graham, du “Star”, en recouvrement d'une somme de \$2,389.33 prix de sa prose électorale.

M. Graham contesta l'action, plaidant qu'il avait payé près de \$30,000 à M. Pelletier pour l'organisation du district de Québec, et que c'était à ce dernier à payer l'“Événement”.

La preuve

Voici le texte du plaidoyer de M. Graham, produit le 22 février 1905 :

“7. Le défendeur et M. L.-P. Pelletier, mentionné dans les particularités, appartenaient tous deux au parti conservateur et en septembre et octobre derniers, se rencontrèrent ensemble à plusieurs reprises, et, en vue des élections fédérales prochaines, s'occupèrent à organiser le parti conservateur dans le district de Québec ;

“8. Vu qu'il fallait un montant considérable pour organiser la lutte dans l'intérêt du parti conservateur dans le district de Québec, dont M. Pelletier était l'organisateur en chef, et s'intitulait comme tel, le dit M. Pelletier s'adressa au défendeur et lui demanda les fonds dont il prétendait avoir besoin pour organiser l'élection avec quelques chances de succès pour son parti dans le district de Québec ;